

令和2年8月25日

千葉県サッカー協会 4種委員会  
加盟チーム各位

千葉県サッカー協会 4種委員会  
委員長 田山 勝美

### 第34回千葉県少年ミニサッカー大会（1年～2年）の中止決定について（通知）

平素より4種委員会の活動にご協力ご支援を頂きありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、残念ながら4年生大会が中止となってしまいました。その後、ミニサッカー大会開催時期ごろには新型コロナウイルス感染拡大も減少し、状況は好転するのではとの希望もあり、主管の中央区には本大会の準備を進めて頂きました。

しかし、4年生大会中止決定後から本日まで新型コロナウイルス感染拡大は治まることもなく、4年生大会での中止理由であった3項目が変わること無く改善されておりません。（熱中症の心配は少なくなると思いますが）

また、本大会は低学年生が一か所の会場に集合した大会であり、引率を兼ねた保護者の方々も大勢集まります。4年生大会よりも3密となってしまう新型コロナウイルス感染拡大防止の対策が困難であると思われまます。

以上の事もあり副委員長、主管の中央区の方々と協議した結果、誠に残念ではございますが、9月27日開催予定のミニサッカー大会（1年～2年）も中止とすることにいたしました。

#### 【千葉県サッカー協会会長より通知された4年生大会中止の理由3項目】

- ①緊急事態宣言は解除されたものの、未だ感染の収束に至っておらず、いわゆる第2波の発生に備え、引き続き感染拡大防止に取り組む必要があること。
- ②大会のすべての会場において、十分な感染予防対策を講じて感染のリスクを回避することが困難であること。
- ③長期にわたる活動の自粛により選手のコンディションが万全であると言えず、けがや熱中症等が発生するリスクが高く、発生した場合は現在新型コロナウイルス感染症に対処している医療機関に対して、さらに負担をかける状況となること。

各チーム、選手、保護者の皆様におかれましては、今般の事情をご賢察の上、ご理解いただきますようお願い申し上げます。なお、日常のチーム活動におかれましても、引き続き感染拡大を防止し、感染の流行を早期に収束させることができるよう、徹底した対策を講じていただきますよう重ねてお願い申し上げます。